

## Albanie : la production de fraises, une des fiertés de Fier

### Description

Le 22 octobre, le président du groupe parlementaire du Parti socialiste et député de Fier, Taulant Balla, s'est déplacé auprès des agriculteurs de sa circonscription : si, dans les années 2010, les fraises albanaises n'étaient pas connues hors des frontières, désormais le pays comptait parmi les principaux producteurs mondiaux de ces baies qui arrivent très tôt dans la saison sur le marché ; ainsi, a-t-il expliqué, l'Albanie est un concurrent sérieux de la Grèce dans ce domaine.

Dans la région de Fier, 160 hectares sont dédiés à cette culture. Près de 8 000 tonnes de fraises sont produites chaque année par le pays, et la plus grosse part de cette production est exporté vers l'Europe.

Le député a également indiqué que 47 000 tonnes de produits agricoles ont été exportés depuis le début de 2022, dont 7 000 tonnes de fraises, soit 14,9 % de ces exportations. C'est une véritable satisfaction pour le politicien et les agriculteurs locaux qui ont craint une année difficile sous l'effet de la guerre lancée par la Russie en Ukraine et l'un de ses conséquences, à savoir la diminution des importations d'engrais chimiques.

Pour autant, les agriculteurs se plaignent de la hausse des coûts de la main-d'œuvre, de l'emballage et du transport, alors que la manipulation de ces fruits est particulièrement délicate. Ils doivent donc souvent faire face à d'importants surcoûts.

**Sources** : ATA, Monitor.

### date créée

26/10/2022

### Champs de Méta

**Auteur-article** : Stéphan Altasserre